

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa afianzando lazos de vinculación con diferentes Instituciones de Educación Superior en el país. Con este objetivo, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes acudió al primer informe de actividades de Jorge Olvera García, rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, con quien ha logrado establecer un vínculo que fortalecerá la relación académica y dará continuidad a la cooperación entre las dos instituciones.

En este primer informe de actividades de la UAEM estuvieron también presentes el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Enrique Fernández Fassnacht; el director de subsidio a universidades de la dirección general de Educación Superior Universitaria de la SEP, José Varela del Rivero; así como la rectora de la Universidad Veracruzana, Sara Deifilia Ladrón de Guevara González y el rector de la Universidad Autónoma de Guerrero Javier Saldaña Almazán.

